



LA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION EST ENSEMBLE (CAEE),

**QUI REGROUPE NEUF COMMUNES À L'EST DE PARIS
BAGNOLET, BOBIGNY, BONDY, LES LILAS,
MONTREUIL, NOISY-LE-SEC, PANTIN,
LE PRÉ-SAINT-GERVAIS ET ROMAINVILLE**

**A ÉTÉ CRÉÉE LE 1^{ER} JANVIER 2010,
EN REPRENANT LA COMPÉTENCE
EAU,**

**AVEC
L'INTENTION
AFFICHÉE
DE REVENIR À
UNE GESTION PUBLIQUE
DE L'EAU,
À L'EXEMPLE DE PARIS.**



**MAIS
QUELQUES MOIS PLUS TARD,
LES ÉLUS COMMUNAUTAIRES,
POURTANT MAJORITAIREMENT DE GAUCHE,
CHANGEAIENT D'AVIS
ET FAISAIENT
PASSER
EN FORCE**

**LE RETOUR
AU SEDIF,
ET DONC
À LA GESTION PRIVÉE,
AVEC VEOLIA.**



**UNE IRRUPTION CITOYENNE
INTERROMPIT LA SÉANCE
DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE
DU 23 NOVEMBRE 2011.**

**UNE NOUVELLE SÉANCE FUT PROGRAMMÉE
DANS LE DÉLAI MINIMAL DE 7 JOURS,**

**ET LA MÊME DÉLIBÉRATION
A ÉTÉ PROPOSÉE
ET VOTÉE
SOUS LES HUÉES
DES CITOYENS
QUI AVAIENT RÉUSSI
À FRANCHIR LE BARRAGE
DES VIGILES.**



**SUITE À
CE VOTE SCÉLÉRAT,
INTERVENU
DANS DES CONDITIONS SCANDALEUSES,
LA COORDINATION EAU ÎLE-DE-FRANCE
A SAISI LA JUSTICE ADMINISTRATIVE,
QUI VIENT D'ANNULER LA DÉCISION.**

**LA DÉCISION DU TRIBUNAL
SANCTIONNE
LES CONDITIONS
DANS LESQUELLES
S'EST DÉROULÉ LE VOTE
AU CONSEIL D'AGGLOMÉRATION,**

EN PARTICULIER

**L'ABSENCE
DE DÉBAT PUBLIC OUVERT.**



**CETTE ANNULATION
CONSTITUE
UNE SECONDE CHANCE
POUR REMETTRE À PLAT
LA GESTION DE L'EAU À EST ENSEMBLE
ET METTRE EN ŒUVRE
UNE GESTION PUBLIQUE,
COMME S'Y ÉTAIT ENGAGÉE
LA CAEE,**

IL Y A DEUX ANS.



**DE FAIT,
LE JUGEMENT OUVRE
UNE PÉRIODE DE VIDE JURIDIQUE**

**PENDANT LEQUEL
LA CAEE N'EST PLUS LIÉE
AU SEDIF ET À VEOLIA :**

**TOUS LES CHOIX
SONT À NOUVEAU
POSSIBLES**

...



« QUAND ON FAIT ÇA, SI ON NOUS DEMANDE :

– **VOUS ÊTES QUI ?**

ET QU'ON RÉPOND :

– **65 % D'EAU, ET VOUS AUSSI !**

**C'EST PLUS FACILE DE DISCUTER,
ON NE DÉFEND PAS UNE ÉCURIE,
ON INFORME ET ON ÉCOUTE LE CITOYEN. »**



LE SEDIF, Syndicat des Eaux d'Ile-de-France, regroupe 142 communes de la banlieue parisienne pour assurer la distribution de l'eau potable.

SEDIF



POMPE A FRIE

Il s'agit d'un contrat de régie intéressée, qui s'avère particulièrement avantageux pour l'entreprise, beaucoup moins pour les usagers : l'eau de la banlieue parisienne est parmi les plus chères de France. Notre facture est 40 à 58 % plus élevée qu'à Paris, où la distribution de l'eau est gérée par une régie publique.

DEPUIS UN SIÈCLE, LE SEDIF DÉLÈGUE CE SERVICE PUBLIC ESSENTIEL À UNE SEULE ET MÊME MULTINATIONALE : VEOLIA.

LE SEDIF IMPOSE UNE TARIFICATION ANTISOCIALE ET ANTIÉCOLOGIQUE.

Les familles nombreuses sont pénalisées : à partir d'une consommation annuelle de 180 m³ (3 adultes, 3 enfants), elles payent 20 % plus cher que les autres. Les grands consommateurs (plusieurs centaines de milliers de m³) bénéficient eux d'une ristourne de 60 % : c'est injuste.



EAU DE PARIS EST REDEVENUE UN SERVICE PUBLIC,

régie municipale, qui a pour objet de gérer le service public de l'eau à Paris, de la production jusqu'à sa distribution aux usagers et abonnés.

**CELA PERMET DE RÉALISER DES ÉCONOMIES,
DE FAVORISER LA PROTECTION
À COURT ET LONG TERME
DES RESSOURCES,
ET DE PRIVILEGIER
LA QUALITÉ DE L'EAU.**



**LA PREMIÈRE RÉUNION DE
"CONCERTATION" DE TOUS LES
HABITANTS D'EST ENSEMBLE
AVAIT LIEU LE 18 MAI 2011 À
L'HÔTEL DE VILLE DE PANTIN.**

À L'ENTRÉE DE CELUI-CI,

LA BRIGADE ACTIVISTE DES CLOWNS (B.A.C.)

ÉTAIT LÀ POUR ASSURER "LE SERVICE DU DÉSORDRE".

ELLE A VOULU "AIDER" LES ORGANISATEURS

À CONTRÔLER QUE PERSONNE



N'APPORTAIT

**D'EAU PUBLIQUE,
STRICTEMENT INTERDITE À
EST ENSEMBLE
ET PLUS ENCORE À PANTIN.**

**ARMÉS DE POIREAUX DÉTECTEURS D'EAU,
ILS FOUILLÈRENT LE PUBLIC.**

**CERTAINS AVAIENT DE L'EAU PUBLIQUE
DANS LE CERVEAU...**

"ALLEZ VITE VOUS FAIRE LAVER LE CERVEAU À LA RÉUNION"

"ET SURTOUT, NE PARLEZ PAS D'EAU!"



**« UNE FOIS UN ÉLU M'A DIT :
" MAIS QUI LE SIGNE, CE TRACT ? "
J'AI PRIS MON STYLO ET JE L'AI SIGNÉ. »**



**« ICI EN
BANLIEUE
PARISIENNE,
C'EST UNE
DES EAUX
LES PLUS
CHÈRES DE
FRANCE! »**

